

# *Gobierno cubano envía condolencias por víctimas de las lluvias en el Congo*

---



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 15 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, envió este jueves las condolencias al pueblo y gobierno de la República Democrática del Congo por los fallecidos y daños ocasionados por las intensas lluvias.

El Canciller cubano en la red social Twitter hizo extensivo el pésame a familiares y allegados de las víctimas que causaron las precipitaciones en Kinshasa, capital del país.

Al menos 141 personas perdieron la vida y miles de casas están inundadas por la incapacidad del sistema de alcantarillado de esa nación de evacuar los torrentes creados por las lluvias.

La Organización de Naciones Unidas aseguró que estas son las peores inundaciones que afectan al país desde 2019, destruyendo viviendas, tierras de cultivo, escuelas y otras infraestructuras públicas.

Desde Washington, Felix Tshisekedi, presidente de la República Democrática del Congo, quien asiste a la Cumbre de Líderes de Estados Unidos y África, decretó tres días de duelo en honor a las víctimas, número que podría aumentar. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308100-gobierno-cubano-envia-condolencias-por-victimas-de-las-lluvias-en-el-congo>



**Radio Habana Cuba**